



BULLETIN DES AMIS DU VIEUX MARSANNE - N°1
1979 - JANVIER 1980

Notre Association est heureuse de vous présenter ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année et profite de cette occasion pour faire le point sur ses activités.

A la suite de l'Assemblée Générale du 29 Juillet 1979, deux réunions du Conseil d'Administration se sont déroulées. D'autre part, des rencontres d'information se sont tenues avec les représentants de la Municipalité et de la Société de Sauvegarde des Monuments Anciens de la Drôme.

Le point le plus positif de cette action se situe certainement au niveau des relations : les habitants du Vieux Village se connaissent mieux et se sentent solidaires de la destinée de nos vieilles pierres.

Certaines améliorations ont été obtenues ou sont en cours :

- Un chemin d'accès est rénové
- L'éclairage public est amélioré et sera complété par de nouvelles lanternes
- Le problème des poubelles est en passe d'être résolu
- Le système de distribution de l'eau a été étudié avec sérieux et les ennuis que nous avons connus l'été dernier ne devraient pas se reproduire.

Enfin, de petits groupes de travail se sont constitués afin de trouver une solution satisfaisante à des problèmes particuliers tels que :

- La dissimulation des fils sur la place du légat
- L'insonorisation de la pompe
- Les ruines dangereuses
- La sécurité en cas d'incendie
- La remise en service des cloches place du Légat
- La protection générale du site

L'adhésion de notre Association à la Société de Sauvegarde des Monuments Anciens de la Drôme a été décidée à l'unanimité des membres du Conseil d'Administration et sera bientôt effective.

Nous nous félicitons en outre des bons rapports que nous avons entretenus avec Monsieur le Conseiller Général Sauvan et les membres du Conseil Municipal qui ont accepté de collaborer à de fructueuses réunions de travail.

Mais il va de soi que notre entreprise ne sera vraiment réussie qu'à condition que chacun d'entre nous ait à cœur de participer d'une façon individuelle à la tâche commune. Des points de détail de notre vie collective ont été évoqués :

- Essayons de rouler en voiture de façon très prudente, surtout rue du Comte de Poitiers.
- Evitons de remplir les poubelles collectives avec des gravats ou des résidus de démolition.
- Veillons à ce que l'environnement immédiat de nos maisons soit propre, accueillant et pourquoi pas, fleuri.
- Essayons de trouver des solutions pour le stationnement des voitures qui ne gênent pas le voisinage.
- Cherchons toujours à rassembler des documents relatifs à l'histoire de notre village en vue d'une animation ou d'une exposition.

Les habitants "permanents" du Vieux Village vont bien ; Monsieur Delphin porte gaillardement ses 82 ans, Sven Klawitter envisage très sérieusement de se mettre à marcher et notre trésorier est toujours aussi actif. Ils vous font part de leurs amitiés et espèrent vous revoir bientôt en pleine forme pour de prochaines vacances à Marsanne.

Amicalement

La Présidente, Nicole Klawitter
Le Trésorier, Georges Gougne
Le Secrétaire, Antoine Arnaud